
Danke für eure Antworten! So ähnlich hatte ich mir das auch gedacht. Ich muss zugeben, ich bin davon
ausgegangen, dass jetzt mehr Bücher gelesen werden als vor der Pandemie. Aber wahrscheinlich ist es
einiges schwieriger, neue Bücher an den Mann (bzw. die Buchhandlung) zu bringen, daran hatte ich nicht
gedacht. 

Der erste Schock ist auch vorbei, ich werde umschwenken und statt nach Verlagen jetzt nach Agenturen
suchen, die sich für psychologisch-spirituelle Lebenshilfe interessieren. Gibt es bestimmt wie Sand am Meer
:okok: :lol:

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Keine Manuskriptannahme "aufgrund der aktuellen Situation" - was ist da los?
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